
☆ご意見箱に寄せられたご意見（令和４年１月分） 

 

 

○開 函 日：令和４年１月１７日 

【ご意見】 

初めての入院で腹を切り又心臓を直してもらったり看護師さんたちにも本当にお世話に

なりました。本当に有難とう。もうなにも言うことはございません。残りすくない人生、

大事に生きて行きます。先生ありがとうございました。 

 

【回答】 

 この度はお褒めのお言葉をいただき誠にありがとうございます。お褒めの内容を関係部

署に伝達させていただきました。 

 

 

○開 函 日：令和４年１月２４日 

【ご意見】 

４年ほど前に糖尿病で当病院で定期検診を受けていた時、担当医の先生は患者との問診

はメモを取る事も無く毎回血圧と心臓の音を聞くのみでした。 

現在は若い先生が多く問診はパソコンにインプット、常に患者の過去等が確認出来る。

又、看護師さんの作業も動きが早く患者への指示、対処が明確であり以前と違い、通路で

の立話しが見られなかった。乱雑で申し訳ないです。 

 

【回答】 

 この度はお褒めのお言葉をいただき誠にありがとうございます。診療を効率的に行える

よう設備更新や教育等を行い今後も改善を続けてまいります。 

 


